

L'Avent



Philippe Clark



"Un enfant est né pour nous, un fils nous est donné. Il a reçu l'autorité d'un roi. On lui donne pour nom : Conseiller merveilleux, Dieu fort, Père pour toujours, Prince de la paix. Il étendra son autorité et assurera une paix sans fin. Il occupera le siège royal de David et dirigera son royaume. Il l'établira et le rendra solide en faisant respecter le droit et la justice, dès maintenant et pour toujours. Voilà ce que le SEIGNEUR de l'univers fera à cause de son brûlant amour." Esaïe 9.6-7

Le nom, c'est l'identité. Bien sûr, de nos jours, les noms ne révèlent pas beaucoup de l'identité. Si vous me dites : "Je m'appelle Joseph Dupont", je vais deviner que vous êtes français, mais là encore je peux me tromper. Vous êtes peut-être seulement un descendant

d'émigré français et vous vivez en Australie ! Cependant, dans d'autres cultures, le nom décrit réellement une partie de la personnalité de celui qui le porte. Un indien peut s'appeler "Bison qui se lève tôt le matin pour aller faire son jogging", et ça signifie qu'il est sportif. S'il s'appelle "Nuage sombre qui annonce le mauvais temps", ça signifie probablement qu'il est météorologue. Ainsi, dans la culture indienne, le nom révèle un trait de personnalité ou un signe distinctif de la personne. De la même façon, Jésus porte plusieurs noms, chacun de ces noms décrit une partie de sa personne. Lorsque le prophète Esaïe annonce la venue de Jésus sur Terre, il utilise plusieurs noms :

Conseiller merveilleux : Car les conseils que Jésus donne ne sont pas des conseils qui proviennent de la sagesse humaine. Dieu a dit de son fils Jésus : "Celui-ci est mon Fils très aimé. C'est lui que j'ai choisi avec joie. Écoutez-le !" (Matthieu 17.5). Parfois on pense, sans oser le dire à voix haute : "Si rien ne marche, alors je demanderai à Dieu." Pourtant, on gagnerait beaucoup de temps si on commençait par écouter le conseil de Jésus.

Dieu fort : Car Jésus ne connaît pas les limites physiques que nous connaissons. Face à l'impossible : "Pour les hommes, c'est impossible, mais pour Dieu, tout est possible." Matthieu 19.26

Père pour toujours : Car c'est grâce à Jésus que nous connaissons Dieu notre Père, qui s'occupe de nous et pourvoit à chacun de nos besoins.

"Jésus lui dit : Il y a si longtemps que je suis avec vous, et tu ne m'as pas connu, Philippe ! Celui qui m'a vu a vu le Père ; comment dis-tu : Montre-nous le Père ? Ne crois-tu pas que je suis dans le Père, et que le Père est en moi ? Les paroles que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même ; et le Père qui demeure en moi, c'est lui qui fait les oeuvres. Croyez-moi, je suis dans le Père, et le Père est en moi ; croyez du moins à cause de ces oeuvres." Jean 14.9-11

Prince de la paix : Car c'est Jésus qui nous donne la paix et le repos. Jésus dit : "Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne se trouble point, et ne s'alarme point." Jean 14.27. Il n'est pas possible de trouver la paix du cœur ailleurs qu'en Jésus !

De cet enfant né dans une étable, vient la sagesse, la puissance, le secours et la paix de Dieu. Chacune de ces qualités est une garantie de Dieu pour nos vies.

Philippe Clark

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



72 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com